

23.09.2023 Nicht, wie angekündigt, mit Pauken und Trompeten, aber doch lautstark mit Flöten, Lyra, Trommeln und großem Schlagzeug- so begann um 14.15 Uhr der Umzug des [August-Theaters](#) in Pieschen, musikalisch angeführt von unserem Spielmannszug.

Vor 2 Jahren musste das Theater seine angestammte Spielstätte im Pieschener Rathaus wegen Sanierungs- und Renovierungsarbeiten verlassen. In dieser Zeit öffnete sich der Vorhang in der Ausweichspielstätte [Kulturhafen Dresden](#).

{morfeo 261}

Doch nun war es soweit- der Umzug ins Stammhaus wurde zelebriert. Alle Theatergäste trugen symbolisch nach der letzten Vorstellung Umzugskartons im Festumzug zum Pieschener Rathaus. Prima, dass am heutigen Herbstanfang die Sonne noch einmal alles gab und das ganze zu einem schönen Erlebnis machte.

{morfeo 262}

Nach getaner Arbeit gab es für uns Getränke und Eis zur Erfrischung. Wir sagen danke und wünschen dem August-Theater auch in Zukunft viele begeisterte große und kleine Gäste.